

# DESEO

Una sección para que dejes tus respuestas anónimas a las preguntas del newsletter. Si querés debatirlas en un contexto seguro, te invitamos a sumarte al taller en vivo, Terapia Creativa para Escritores. Mandanos un mail a [info@todonuestro.com](mailto:info@todonuestro.com) para sumarte

TODO NUESTRO, TODO SUYO MAY 16, 2023 04:44PM UTC

## ¿Vivís con culpa algún deseo?

el de dejar la carrera, probar con algo nuevo y sacarme la comodidad e incomodidad que a la vez me provoca el camino que siento que estoy haciendo

Los deseos que vivo con culpa son los relacionados con cosas materiales. Ganar más, poder viajar más, querer comprarme algo que quiera mucho y que no sea "útil".

Sí, el deseo de querer siempre más, de querer tener un departamento propio, vacaciones internacionales todos los años, de contratar a alguien que limpie mi casa, de querer vivir en un lugar lindo y comprarme ropa. El deseo de querer no pertenecer siempre a la clase media trabajadora.

el de irme lejos, dejar atrás a mi familia en la que siempre tuve el rol de cuidadora. ¿qué les va a pasar sin mi? (probablemente nada grave)

el deseo de cosas que "no sirven" o no tienen un propósito útil, como objetos que simplemente son bellos o divertidos

el deseo de ser y vivir solo para mi también a veces, de ser lo que percibo como egoísta al ponerme en primer lugar, o por lo menos no priorizar al otro

El de viajar sin domicilio fijo, lejos de mi casa y mi familia

**cada vez pesa menos, y ya lo conté otras veces, pero en determinados momentos siento culpa de querer vivir en otra ciudad que no es en la que crecí y lejos de mi familia.**

El deseo de ir más lejos de lo que fueron o tuvieron permitido ir las mujeres de mi familia, de elegir, de disfrutar sin sacrificios.

## ¿Qué deseo estás ignorando?

el deseo de tener una pareja

Viajar y vivir sola nuevamente, por un tiempo. Vivir temporadas en distintas partes del mundo de manera lenta.

El de encarar una profesión nueva porque siento que estoy llegando tarde.

el de probar algo nuevo, incluso siento que directamente ignoro la voz que me dice "por acá no" y por ende termino silenciando las posibilidades que capaz si me "moverían" mas

el deseo de cambiar de carrera

Estoy ignorando el deseo de irme a viajar sola un tiempo; el de hacer algo distinto profesionalmente; el deseo de ser escritora y comunicadora; el deseo de ser madre; el nuevo y raro deseo de casarme.

Estoy ignorando el deseo de dejar todo e irme a, no sé, Bali a disfrutar de la playa y trabajar de lo mínimo e indispensable.

El de dedicarme un poco más a alguna profesión no tan rentable o tradicional

El de hacer cosas que enciendan mi chispa, que me gustan, que me conectan con la vida. Darle espacio a eso.

## ¿Qué conversación desearías tener?

una conversacion conmigo misma y sincerarme completamente, sin intentar ponerme filtros para estar cómoda

Quisiera hablar con gente que no está más, en particular de mis abuelos, sobre cosas que sé por mi mamá y que me generan intriga sobre su punto de vista. A la vez me daría miedo, porque no sé si aceptarían la persona que soy hoy.

Con mi papá, poder decirle todo lo que me lastimó, pero sobre todo escuchar de él que lo admite y se arrepiente. Y bueno, con mi mamá también.

Desearía poder tener una conversación sincera con mi mamá sobre la distancia que me sale sostener con ella y el rechazo que a veces me genera su demanda de atención, a pesar de que la amo con todo mi ser. El miedo a herirla es mayor.

Desearía también poder decirle a mi hermana lo que me generan y generaron sus actitudes durante la mayor parte de mi infancia y adolescencia. Por más de que la amo con todo mi ser.

Desearía poder decirle a mi novio que me gustaría casarme jajaja.

Quisiera que mi papá y mi mamá tuvieran la oportunidad de contarme la historia de su vida sin censura, sin todos esos filtros que se ponen por ser su hija, todo aquello que les ha calado en lo más profundo del alma y les ha cambiado la existencia pero no pudieron jamás compartirlo con nadie porque tal vez sentían que no iban a ser entendidos. También preguntarles cómo vivieron y sintieron partes de la vida que compartimos, pero sin todos esos dibujos que hacen los padres para protegernos de aquello que sienten que nos puede lastimar.

Desearía poder hablar con mi mamá y decirle cómo me hizo sentir sin que se enoje.

Una conversación con una persona que quise mucho y desapareció por mucho tiempo. Me gustaría responder algunas preguntas que quedaron sin respuestas.

Una conversación con mi mamá, un tema muy delicado que elegimos ignorar por completo ambas y se convirtió en una sombra en nuestro vínculo

Una conversación profunda, significativa. Hace mucho que no conecto realmente.

## **¿Qué deseo te asusta perseguir?**

el mismo que estoy ignorando. si dejo mi carrera me pararía de lleno en la incertidumbre y es lo que siempre me costó

Me asusta perseguir el deseo de tener mi propio "negocio". De lanzarme como necesito hacerlo a las redes, de mostrar lo que hago o puedo hacer.

Me asusta perseguir el deseo de exponerme comunicando.

Me asusta perseguir el deseo de ser madre.

Me asusta perseguir el deseo de irme a viajar un tiempo sola.

El de ser escritora. Siento que si fallo en esto, entonces no me queda nada más para pelear.

El de tener la vida que realmente sueño y pienso que puedo tener. Siento que alcanzar eso que tanto deseo puede no ser realmente lo que es en mi cabeza y me rompería el corazón a mi misma.

Me asusta que esos deseos que parecen inalcanzables o muy difíciles de lograr se cumplan porque dejarían de estar en el plano de lo utópico, y cuando sean reales no cumplan con las expectativas de mis fantasías

Todos. Me da bastante miedo. Lo hago, pero el deseo me conmueve bastante.

Me asusta la posibilidad de sentirme y autoproclamarme artista. Siento que me queda grande, que no vale la pena el intento. Un eterno autoboicot a un deseo que no deja de estar presente desde niña

## **Me asusta el deseo de abrirme a nuevas relaciones**

\*\*\*\*\*